

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	11-11-2010
Mención	Juan Eduardo García Huidobro, decano de la Facultad de Educación, se refiere al estudio de Adimark que reveló que los jóvenes tienen una baja valoración por la profesión docente.

Estudio revela que jóvenes presentan baja valoración por profesión docente

Radio Cooperativa 93.3 Programa: El Diario de Cooperativa

Nuevo estudio de la empresa Adimark junto a la organización Elige Educar revela que los jóvenes presentan baja valoración por la profesión docente. Según expertos las malas remuneraciones y la falta de incentivos influyen a la hora de elegir ser profesor. Mención Joaquín Lavín, ministro de Educación. Hablan: -Roberto Méndez, presidente Adimark. -Juan Eduardo García Huidobro, decano Facultad Educación Universidad Alberto Hurtado. -Patricio Escorza, profesor Formación Pedagógica Universidad Metropolitana Ciencias de la Educación. -Ignacio Hermosilla, estudiante Pedagogía UMCE.